

5- Canales

Sabemos que es muy importante la promoción y los medios de comunicación para una empresa. Por ello, hemos propuesto para la nuestra diferentes medidas, las cuales comentaremos a continuación.

Ya que por sus características es un tipo de negocio nuevo en Cantabria, consideramos necesario que se publicite, sobre todo al principio, el local en diferentes medios de comunicación, como canales de televisión autonómicos, cuñas en programas radiofónicos y anuncios en revistas y periódicos de tirada provincial. Esta medida, también nos servirá para que conozcan nuestro local tanto posibles consumidores, como posibles socios.

Además de esto, creemos conveniente realizar una serie de panfletos de propaganda, los cuales repartiremos mediante buzono por zonas colindantes a nuestro negocio, con el fin de atraer a los vecinos para que puedan conocer los servicios que les ofrecemos.

Además de esto, pretendemos colocar anuncios y estamos estudiando la posibilidad de colocar vallas publicitarias en algunas zonas cercanas.

Es bien sabido, que vivimos en un mundo digital, por lo cual nos es imposible realizar este proyecto sin publicitarlo y promoverlo de este modo, puesto que sabemos que es una de las formas que ahora más se utiliza y produce un mayor alcance. Por ello, y porque la tecnología está prácticamente al alcance de todas las personas actualmente, crearemos diferentes cuentas en redes sociales (Twitter, Facebook, Instagram, etc.), las cuales estarán directamente enlazadas con nuestra página web. Dichas plataformas ayudarán a difundir las diferentes competiciones, torneos y actividades de nuestro local.

Como hemos comentado en todo el proyecto, nuestro local está muy orientado a gente con gustos muy específicos, por lo que nuestros propios clientes pueden ser los mejores instrumentos de promoción, puesto que de viva voz pueden comentarlo con otras personas a las que les gusta estos videojuegos, consiguiendo así promocionar el local. Por ello, también creemos muy importante ofrecerles buenos servicios a nuestros clientes, manteniendo siempre una gran calidad y un ambiente agradable que les invite a volver.

Respecto a los canales de venta y distribución, en principio, debido a las particulares de nuestro local, no tenemos previsto que estos sean externos a nuestro local, dado que los servicios únicamente los ofreceremos en dicho lugar.

